

Ich gehöre zu dem Schiff — versetzte dieser — und Euch wünsche ich von Herzen gutes Glück. Nur ein Versprechen erbitt' ich von Ihnen, Herr Makintosh! Wenn Sie gerettet werden, so vergessen Sie diejenigen nicht, welche Sie hier zurücklassen, und sorgen Sie, daß man uns zwischen diesen Inseln auffuche.

Unfinn! erwiderte Makintosh, macht keine Umstände, und kommt in's Boot!

Küßig. Ich bleibe hier, Herr Makintosh! und ich bitte nur um Euer Versprechen. Setzt die Freunde Herrn Walters in Kenntniß von dem, was sich ereignet, und wo wir wahrscheinlicher Weise zu finden sind, wenn uns Gott retten will. Das allein ist nöthig. Verspricht Ihr das?

„Das will ich wohl versprechen, wenn Ihr durchaus zurückbleiben wollt!“ antwortete Makintosh, und flüsterte ihm außerdem in's Ohr: „seid doch nicht verrückt, Küßig, und kommt, hier ist ja sicher Alles verloren!“

Lebt wohl, entgegnete Küßig, indem er ihm die Hand reichte — und haltet Euer Versprechen!

Umsonst redeten ihm Makintosh und die Matrosen zu. Sie gaben ihn endlich auf, stiegen in's Boot, stießen ab, und segelten nordöstlich fort.